

Ressort: Sport

## Präsidiumsmitglied: DFB will Torlinientechnik im Pokalfinale

Berlin, 08.03.2015, 13:02 Uhr

**GDN** - Die Torlinientechnik soll offenbar bereits im Finale des DFB-Pokals im Mai eingesetzt werden: "Nachdem sich die Liga für die Einführung entschieden hat, haben wir uns nun dafür ausgesprochen, die Technik schon vor dem Start der neuen Saison zu nutzen", sagte DFB-Präsidiumsmitglied Peter Frymuth dem Kölner "Express". "Die DFB-Orga-Abteilung kümmert sich nun mit dem Berliner Stadion-Betreiber um die technische Umsetzung."

In der kommenden Saison soll die Technik eingesetzt werden, "wenn sie verfügbar ist". "Ab wann sie im Pokal dann verbindlich eingesetzt wird, muss noch entschieden werden", sagte Frymuth weiter. Dabei wäre beispielsweise der Einsatz mobiler Kamera-Systeme denkbar.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-51005/praesidiumsmitglied-dfb-will-torlinientechnik-im-pokalfinale.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)